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MINISTERE DE LA JUSTICE
ADDITIF N°01

Au Dossier d'Appel d'Offres National Ouvert en procédure d’urgence
N°003277/AONO/MINJUSTICE/CIPM/2025 DU 2 MAI 2025
POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX D’EXTENSION DE LA SALLE D’AUDIENCES
DU PALAIS DE JUSTICE DE NGOUMOU

Vu les dispositions des articles 10 et 22 du Réglément Général de I'Appel d'Offres qui autorisent
la prise d'un additif pour le report de la date de dépét des Ofires ;

Vu la requéte du 22 mai 2025 relative aux difficultés a finaliser les opérations de dépdt des ofires
en ligne par les soumissionnaires;

Le Ministre d'Etat, Ministre de la Justice, Garde des Sceaux informe les soumissionnaires
intéressés par ['Appel d'Offres susmentionné, que la date de dépdt et d'ouverture des Offres
initialement prévue le mardi 3 Juin 2025 est modifiée ainsi qu'il suit :

~ DEPOT DES OFFRES .

- Date: Mercredi 11 Juin 2025
- Heure limite : 12 heures précises.

OUVERTURE DES PLIS :

- Date : Mercredi 11 Juin 2025
- Heure : 13 heures précises.

Le reste sans changement.

Copies :

- SOPECAM pour publication
- ARMP pour publication
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e tire open national invitation to tender under procedure of urgency No.
3277IAONO/MINJUSTICE/CIPiI2025 OF 2 MAY 2025
FOR THE EXTENSICN OF THE COURTROOM
OF THE RGOUKCU COURTHOUSE

Mingiul of Articles 10 and 22 of the General Tender Regulations which authorise the signature of
an addenduni {o posipone the date of submission of bids;

Wangi; of the application dated 22 May 2025 relating to difficulties encountered by bidders in
finalising oniine submissions;

The hunister of Stae, Minizie: of Jusiice, Keeper of the Seals hereby informs bidders
inteeslee i e above-menioned mvitation to tender that the initial deadline for the submission
anc odening of bids which was set for Tuesday 3 June 2025 is changed as follows:
SUBIGISSION OF BIDS: .

- Date: Wednesday 11 June 2025
Deadline 12 noon prompt

OPENIRG OF BIDS:

- Date: Wednesday 11 June 2028
- Time: 1 p.m. Prompt

The rest shall remain unchanged.
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